第97号 発行 H 29.1.1 あゆみが丘学園

## 第97号

# しらさぎ

平成二十九年の新春をご家族お揃明けましておめでとうございます

理

事長

石河

良

èß

今年は酉年ですが、酉にまつわる意 今年は酉年ですが、酉にまつわる意 字の良運の特徴が語られていま してきたことへの結果や果実を勝ち取 してきたことへの結果や果実を勝ち取 してきたことへの結果や果実を勝ち取 してきたことへの結果や果実を勝ち取る」等の良運の特徴が語られていまる」等の良運の特徴が語られていまる」等の良運の特徴が語られていまる」等の良運の特徴が語られていまる」等の良運の特徴が語られている。

果たさなければなりません。果たさなければなりません。

りお慶び申し上げます。

いでお迎えになられましたことを心よ

にはパラリンピックの競技の普及・選手の選手の活躍に一喜一憂されたことに非い、障害のある方たちが力を出し切って頑張っておられる姿に心を打たれ感動されたことと思います。別表にあるように、私はリオパラリンピックが開催され、障害のある方たちが力を出し切って頑張っておられる姿に心を打たれ感動されたことと思います。別表にあるように、私はリオパラリンピックが開催されたことでにはパラリンピックが開催されたことと思います。

発掘・育成等の大きな課題があると感じています。メダルが全てだとは思っていませんが、二〇二〇年の東京大会にではした上で、強力な対策が必要だと確にした上で、強力な対策が必要だと確にした上で、強力な対策が必要だと確にした上で、強力な対策が必要だと体的な強化・育成の施策の推進を期待ることから、国をあげてのより強い具ることから、国をあげてのよりでもあることから、国をあげてのよりである。そして、障害者に対する施策の一面でもあることから、国をあげてのよりとを関っています。

で挨拶とさせて頂きます。かますようお願い致しまして、新年のりますようお願い致しまして、新年のが丘学園に対しまして、ご理解とご協が丘学園に対しましたが、本年もあゆみ

## リオ・パラリンピックメダル獲得数

リオ・パラリンピックメタル獲得数					
順位	国名	金	銀	銅	合計
1	中国	107	81	51	239
2	英国	64	39	44	147
3	ウクライナ	41	37	39	117
4	米国	40	44	31	115
5	豪州	22	30	29	81
6	ドイツ※	18	25	14	57
7	オランダ	17	19	26	62
8	ブラジル	14	29	29	72
64	日本	0	10	14	24

うございま あり

がと

した。

生活支援員

納涼祭を終えて

寒さに凍えるこの時期ですが、今回は あの暑かった納涼祭についてお話しさ 例年 あけ いただきます ましておめでとうございます 当学園の一番の行事と言って

者や模擬店など、果たして利用者のキドキしておりました。ステージ出演 日々でした。 はどうすればいいか、毎日が思案の 方々の笑顔が見られるのか。見る為に い納涼祭。準備の日からとてもド

ろんな顔を見られてとても嬉しかった て喜ぶ方々。そんな利用者の方々の に(笑)。好きな物を選んで食べて喜ぶ な思いは良い意味で吹っ飛ばされる事 ですが、当日を迎えてそんな不安 。歌手の方と共にステージで歌っ

見ている時のが花火。

な顔を見ら 事、皆さん の楽しそう れが無くなれた事。そ りそうなく

満喫しました。

らいに感じま

(笑)』。 も良かったです。『利用者の皆様と今すが、怪我もなく大盛況に終ってとて 会も一緒に楽しみたいと思います 年への思いを馳せながら、今度の新年 準備不足のところもあったと思いま

吉

田

雄三

## 有馬温泉 行ってきま

去る九月下旬、利 用者八名と保護

支援部主任

松 﨑

美紀

者の方々と旅行に行ってきました

者の方々も次々と繰り出される大技に釘付けになってしまいました。利用 見事に打ち砕かれ約二時間ステー ぐらいにしか思っていなかったのですが、心がなかった私は「どれも同じだろう」 温泉街らしい風景に心を癒し、美味 興奮冷めやらぬまま有馬温泉に到着 に目を輝かせておられました。そして てきました。正直サ い料理で胃袋を満たし有馬温泉を 一日目は大阪にてトー ーカスにあまり関 テム公演を見

そんなこんなで最後を締めくくった

「初めて見た踊りすごかった。大好き。」 出来た旅となったのではないでしょうか。 日共、好天に恵まれ皆さんリフレッシュ ここで利用者の方々の感想を。 キングを食し帰路につきました。両 翌朝は須磨海浜水族園、昼は有名バ

きます だあるのですが、これぐらいにして 良かった。温泉楽しかった」とまだまかった」「お父さん、お母さんと行けて 面 、ペン買えた。サ け食べた。お母さんの土産や帳 カスの自転車すご



事、 一つ新 に思います。 有出 利用 いました。 有難うござ そして光栄 思い出を共 方々とまた 嬉しく 来た たな 者 後  $\mathcal{O}$ 

## 泊旅

生活支援員 稲 鍵 直

き、皆さんその迫力に圧倒されていま です。ジョーズや、スパイダーマンといっ 前から旅行が楽しみだといった話をさ ま 食を摂り、待ちに待ったアトラクション れ、平日でしたがUSJに入ると、とて れており、本当に待ちに待った旅行と た、人気アトラクションに乗ることがで も賑わっていました。まずパーク内で昼 いう感じでした。当日は天候にも恵ま J、海遊館、京都市動物園に行ってき した。利用者のみなさんは何ヶ月も 月十三、十 一四日バス旅行でUS

お ものを買 した。その後はパ ンにとても癒されました。 け屋敷は、お化け屋敷そのものより い、最後に行ったゾンビのお化 ク内で各々好きな

は、普段見ることの出来ない生き物に 利用者さんの本気で怖がるリアクショ 二日目の海遊館、京都市動物園で

後も、このような利用者の方々に楽 がたくさん見られて良かったです。 とができない利用者さんの新たな一面 さんありますが、最後に普段見るこ 驚き、はしゃいでおられました。 んで頂けることを、もっともっとやって ければと思います まだまだ書き足りないことがたく 今



- 2 -

# 学園祭

生活支援員  $\mathbb{H}$ 中

十回目。残念ながら、地域の小学校や 開催されました。今回は記念すべき三 月二十八日、二年振りに学園祭が

# 神戸どうぶ つ王国

生活支援員 伊 藤 Ø

少し早めのラン 昼前に到着。 つ王国にはお 園で朝食をと ました。朝は学 バス旅行に行き どうぶつ王国へ り、神戸どうぶ 帰りで神戸 十一月七日、

例年なら中止となるような天気でし良い天気が嘘のように当日は雨が降り、

居たからでしょうか?(笑)前日までの 「天気」です。担当に自称雨女・雨男が

と違うところが二つありまり

した。一つは

ところで、今回の学園祭はこれまで

祭となりました。

さんが参加してくださり、楽しい学園

んの模擬店、ボランティアや保護者の皆

たが、例年通り、たくさんの作業所さ 保育所さんの参加はかないませんでし

たが、テントと四月末に完成した多目

ルを使い、予定通り実施するこ

とができました。そしてもう|つは「ス

的ホ

チタイムはレス 周りにある花や天井に飾られている び、おいしそうに食べられていました。 は、いっそうおいしく食べられますね。 トランでバイキングで 「フラワーシャワー」を見ながらの食事 ん、それぞれが自分の食べたいものを選 利用者さ

者さんも大興奮でとても盛り上が テラン職員の見たこともない姿に利用

くださった皆さん、ボランティア

やス

最後になりまり

したが、学園祭に来て

ージで学

員の出し物等、全て学園関係者でス

ージを行いました。中でも職員の出

し物、「セーラー

服を脱がさないで」はべ

者さんの「歌声サ

さんの「歌声サークル」やよさこい、職ージ」です。今回の学園祭では、利用

パンダといった多くの動物たちを見て でき迫力満点!利用者のみなさんの ランドのドッグパフォーマンスショー。 ゆっくりとどうぶつ王国内をまわるこ かったです。アルパカやペンギン、レッサ 笑顔をたくさん見ることができ嬉し はドッグパフォーマンスショーがあり、ショ 自由行動です。ちょうど午後一時から くで羊や犬が走る様子を見ることが かわいい、かわいい」と言っておられ を見て楽しみました。本場ニュージー ゆっくりとランチタイムをとった後は 近

えてくだ えてくだ

ん、本当に

ターリリーズの上を飛び交う「バードパ ごしました。男性はドッグパフォーマンスをとり、おみやげをゆっくり選んで過 外でも寒くなく、ゆったりとパフォ をとり、学園に帰ってきました。 を出発し、西紀サービスエリアでタ やげ選びをしました。 フォーマンスショー」も見られ楽しまれ ショーの後は、猛禽やインコがウォ たようです。その後ティ 女性は午後から早めにティー 午後三時過ぎに神戸どうぶつ王 ータイム、おみ タイ

食国

用した温かみ

と感じています ンスショーを楽しむことができ良かった この日は一日中とてもいい天気で、屋 マ

んありがとうございました。 参加していただいた保護者の みなさ

## 3 んな笑顔の 「バス旅 行

生活支援員 藤 田 泰 弘

陽をうけて 線路の落葉も

に沿って天橋立正午発の京都丹後鉄程、空は快晴。稲刈りの終わった刈田 保護者二人、職員七人で当園を出発みんなの期待を乗せて、利用者十一人、 しました。浦西風の心配など全くない 立冬を過ぎた十一月十一日の金曜日 冬に入る



鯛尽くしを、木 橋立を代表す。天 走ります。天ガタンゴトンと をふんだんに使 が提供してく る老舗文珠莊 を一路福知 Ш

村さんと今西さんのお母さん、みんな 闇迫る学園へ多くの笑顔と共に帰って ヒーを頂戴して気分を替えて、福知けの大江駅で、美味しいケーキとコ それでも、福知山への途次、鬼の像だら 空腹を覚えましたし、自閉症をもつ人 間」や「こだわり」を感得させてくれまに高い旅行代金だけあって、「贅沢な時の感じられる食堂車で頂くと、さすが りがとうございました。 とってもいい笑顔でしたね。御協力 を湧かすことは難しかったようです 達には日常の食卓にないものでは食欲 ランチコース」と銘打ってある割りには きた素敵な三時間でした。只、「満腹 多かったので、細やかなサ くることができました。参加された野 した時間の流れを堪能することもで ることができて、普段にないゆったり した。乗務されるアテンダントさんが オンで念願の買い物も済ませて、 ービスを受け 夕 Щ غ

浦西風に

吊

- 3 -

◎調理員 ◎調理員

井上洋子 平田淳子

平成二十八年十二月十六日付け













## 【採用】 平成二十八年十一月六日付け

◎生活支援員

吉田あかね

平成二十八年九月二十六日付け

寄贈

佳子、竹内千鶴子、㈱玉岡、丹後お西勲、おおみや共同作業所、四方和今井久男、上田孝一、臼井孝志、大

◎生活支援員

伊藤ゆかり

◎生活支援員 辻田彩加 ◎作業員 平成二十八年九月五日付け 平成二十八年六月二日付け 由村福美

盟あゆみが丘学園職員ユニオンヒロセ工業㈱、UAゼンセン同

(寄付) 律子、野村芳昭、野村理容店、広野 省二、藤田進、山岡義信、山口勇 おみやゆう薬局、鶴原美代子、中井











が、勤務していた事がありました。そ よろしくお願い致します。 支援させて頂きたいと思います。 さんに知って頂くよう関わり、精一杯 の経験を活かしながら、早く利用者 す。辻田と申します。 以前にも県外の施設で一年程です 九月からお世話になっておりま

◎管理栄養士 ◎生活支援員

山本由佳子 伊藤ゆかり

平成二十八年十二月三十一日付け

◎生活支援員 片西大輔

平成二十八年九月二十五日付け

生活支援員

辻 田

彩 加

平成二十八年九月三十日付け

◎調理員 松浦優美子

# 平成二十八年七月二十一日 平成二十八年十二月十日

ご協力いをだいを方べルマーク・古紙回収)(アルミ缶・銅線・

(敬称略)



平成二十八年七月二十1日~ 平成二十八年十二月十日 (敬称略)

キ㈱、末次電気商会、宋徳建設㈱、玉義、笹岡儀和、サニーアイランド、シラ 区観光部、金子産業㈱、河内山豊美、機、お茶のみ友だち、小笹フサコ、掛津 リロク㈱、マジカル、まるぜん書店野 昭、堀保彦、堀江栄志、堀鉄工所、 ク、フルーツ王国やさか、堀敏雄、堀 利雄、平井電気、平林かよ子、フリー 中酒店、林範尚、番場電気商会、日達 館やました、西田建設、西原謙次、畑 米トウタイル、後藤鉄工所、笹岡昭 河野哲朗、小西デンキ、コマキデンキ、 京都日産自動車㈱、小池食料品店、 庭教育委員会、大宮南保育所、岡島 第一小学校、大宮第一小学校PTA家 オミヤ、大西勲、大宮北保育所、大宮 宮、えびす電気工事店、エルクラブ・オ 野、梅田歯科医院、エナジーランド大 岡嘉郎、稲岡晴子、岩佐利夫、今西久 電気、石河角、いととめEAT店、 孝弘、芦田完二、五十嵐屋商店、生 電化サービス、由利徳七、よざ電工 川店、水口進、峰山鉄工所㈱、宮尾 木明司、大同享子、大同宏子、でんき 三協製作所、岡田喜美子、オギノ電 安達良史、安達酒店、安達電気、新

> 畑・三重・森本・吉沢地区の皆さん、保 明田・遊・五十河・芋野・口大野・尉ケ 店、ローソン男山店、BGRセンター、 店、㈱ルコモコ、ローソン大宮町周枳村食料品店、㈱吉岡設備、㈱吉岡商



編 集 後 記

明けましておめでとうご

ける事なく、暖かい春を待寒さを迎える今、インフル寒さを迎える今、インフル者さん・職員もかぜをひか ざいます ちたい思いです。 安定していたためか、 昨年は積雪もなく気候 利

と思います。 を元気に過ごしていきたい みんなで一緒に新しい年

本年も宜しくお願い致し